

Le Venezuela et le Brésil ouvrent une nouvelle ère de relations, déclare Maduro



Brasilia, 29 mai (RHC) Le président Nicolás Maduro, après avoir tenu aujourd'hui une réunion privée avec son homologue Luiz Inácio Lula da Silva, a affirmé qu'une nouvelle ère de relations s'ouvre entre le Venezuela et le Brésil et a préconisé la construction d'une nouvelle carte de travail qui couvre tous les domaines.

S'adressant à la presse après avoir signé des accords avec Lula da Silva, le dirigeant vénézuélien a également appelé à un dialogue franc, direct et permanent entre les gouvernements de Caracas et de Brasilia et l'ensemble de l'Amérique du Sud.

Nous devons construire une nouvelle carte de travail commun qui contienne tous les domaines du commerce, de l'économie, de l'agriculture, qui "englobe tous les domaines des relations horizontales" entre les deux peuples, a-t-il souligné.

Maduro a qualifié la conversation avec Lula et toute son équipe de bonne, utile et longue, et a indiqué qu'ils ont passé en revue ce qui a été "l'âge d'or des relations", au cours duquel le Brésil et le Venezuela se sont retrouvés face à face et ont trouvé une volonté commune de construire "notre Amérique du Sud de la paix et de la prospérité".

Il a souligné que tout cela avait été interrompu du jour au lendemain par ce qu'il a appelé "l'idéologisation extrême des relations internationales", un phénomène qui consiste à appliquer des formules extrémistes de droite afin de qualifier les relations, de les subdiviser et de les piétiner, a-t-il expliqué.

Le président bolivarien a rappelé qu'un "modèle idéologique extrémiste" a été, et est toujours, appliqué contre le Venezuela, et que toutes les portes et fenêtres lui ont été fermées par le Brésil, des pays voisins qui s'aiment en tant que peuples.

Ils ont tenté d'envahir et de prendre d'assaut l'ambassade du Venezuela à Brasilia, ce qui a été empêché par les mouvements sociaux et de solidarité qui, avec le système judiciaire brésilien, ont réussi à préserver le bâtiment, a-t-il rappelé.

Maduro a affirmé que toutes les portes des relations financières, économiques, commerciales, culturelles, politiques et diplomatiques étaient fermées et que d'autres gouvernements tentaient d'imposer aux Vénézuéliens un "gouvernement inexistant", en référence au chef de l'opposition Juan Guaidó.

Le président a fait allusion aux plus de 900 mesures coercitives unilatérales imposées à la République bolivarienne ces dernières années, par lesquelles ils ont sanctionné tout ce qui était possible et ce qui ne l'était pas, a-t-il ajouté.

Il a souligné que le pays a commencé à s'orienter vers une croissance économique qui, l'année dernière, a été de 15 %, pour la première fois dans l'économie non pétrolière, et pour 2023, les prévisions du Fonds monétaire international et de la Banque mondiale prévoient 5 %, a-t-il dit.

Le chef d'État a assuré que son pays est prêt à reprendre de « très bonnes relations » avec les investisseurs et les hommes d'affaires brésiliens, pour revenir à l'époque de l'investissement et du développement conjoints.

Nicolás Maduro est en visite à Brasilia à l'occasion du sommet sud-américain (Source : PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/324068-le-venezuela-et-le-bresil-ouvrent-une-nouvelle-ere-de-relations-declare-maduro>



Radio Habana Cuba